

**PENGARUH PERUBAHAN JUMLAH DEPOSITO  
MUDHARABAH TERHADAP JUMLAH BAGI HASIL  
YANG DIBERIKAN PADA PT. BANK BRI SYARIAH  
KC. JEMBER PERIODE 2014–2015**

**SKRIPSI**

Diajukan Kepada Institut Agama Islam Negeri Jember Untuk Memenuhi Salah  
Satu Persyaratan Memperoleh Gelar Sarjana Ekonomi Islam (S.E.I) Fakultas  
Ekonomi Dan Bisnis Islam Jurusan Ekonomi Islam  
Program Studi Perbankan Syariah



Oleh:

**Komariatul Hasanah**  
NIM. 083123008

**PRODI PERBANKAN SYARIAH  
JURUSAN EKONOMI ISLAM  
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM  
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI JEMBER  
2016**

## MOTTO

يَأْتِيهَا الَّذِينَ ءَامَنُوا إِذَا تَدَايَنْتُمْ بِدِينٍ إِلَىٰ أَجَلٍ مُّسَمًّى فَاكْتُبُوهُ.....

*Artinya: “Hai orang-orang yang beriman, apabila kamu bermu’amalah tidak secara tunai untuk waktu yang ditentukan, hendaklah kamu menuliskannya.”*

*(Q.S. Al-Baqarah: 282)*

## **PERSEMBAHAN**

Dengan rasa syukur kepada Allah SWT, Skripsi ini saya persembahkan kepada:

1. Bapak (Selamet Riwut) dan Ibu tercinta (jua'ina) yang merupakan inspirasi utama dan tidak henti- hentinya membimbing, mendidik, memotivasi serta selalu bersujud memanjatkan doa agar anakmu menjadi orang yang yang berguna dan menjadi sukses.
2. Kakak ku Muhammad Rio Sandy yang telah menjadi motivasi dan penyemangat dalam mencapai cita-cita dan impianku.
3. Keluarga besarku yang selalu memberikan do'a dan dukungan.
4. Sahabat-sahabatku (Dwi Ritma Ratrih, Sovia Attamimi, Latifatul Hasanah, Pipin Yulianti, Deby Noer Septian, Dewi Anggraini, Ulul Albab, Imam Ramadhan, Daniatul Karomah, Dhiana Nur Laily, Ahmad Nurfianto dan seluruh teman kelas T1 seperjuangan) yang selalu menemani dalam suka maupun duka, semoga persahabatan kita tak pernah berakhir.
5. Almamaterku IAIN Jember yang selalu Kubanggakan.

## **KATA PENGANTAR**

Alhamdulillah, segenap puji syukur penulis sampaikan kepada Allaah SWT karena atas rahmat dan hidayahnya, proses penyelesaian skripsi sebagai salah satu syarat untuk menyelesaikan program sarjana, dapat terselesaikan dengan lancar. Sholawat serta salam semoga terlimpahkan kepada junjungan kita Nabi Besar Muhammad SAW, yang telah membawa kita semua dari zaman jahiliyah menuju zaman dengan ilmu pengetahuan serta ampunan dari Allah SWT.

Kesuksesan ini dapat penulis peroleh karena dukungan dari banyak pihak. Oleh karena itu, penulis sampaikan terima kasih yang sedalam-dalamnya kepada:

1. Bapak Prof. Dr. H. Babun Suharto, SE., MM selaku Rektor IAIN Jember.
2. Bapak Moch. Chotib, S.Ag.,MM selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam.
3. Bapak M.F Hidayatullah, S.H.I., M.S.I selaku Ketua Jurusan Ekonomi Islam.
4. Ibu Nurul Setianingrum, S.E., M.M selaku Ketua Program Studi Perbankan Syariah.
5. Ibu Siti Masrohatin, SE., MM. selaku Dosen Pembimbing yang telah memberikan motivasi, bimbingan dan arahnya dalam penyelesaian skripsi ini.
6. Seluruh Dosen penguji, Bapak Ahmadiono, M.E.I (Ketua Sidang), Bapak Khamdan Rifa'i, S.E., M.Si. (Penguji Utama), Siti Masrohatin, SE., M.M. (Penguji Pendamping), Bapak Toton Fanshurna, M.E.I. (Sekretaris Sidang).

7. Guru dan Dosen yang telah memberikan ilmunya kepada kami.
8. Seluruh civitas akademika Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam IAIN Jember.

Semoga segala bantuannya mendapatkan pahala dari Allah SWT. Akhirnya, penulis berharap mudah-mudahan skripsi ini nantinya bermanfaat khusus bagi penulis dan bagi pembaca pada umumnya. Demi kesempurnaan skripsi ini, mohon saran dan kritik yang membangun diberikan kepada penulis agar karya-karya kedepan selalu lebih baik.

Jember, 14 juni 2016

Penulis

## ABSTRAK

**Komariatul Hasanah, 2016** : Pengaruh Perubahan Jumlah Deposito Mudharabah Terhadap Jumlah Bagi Hasil Yang Diberikan PT. Bank BRI Syariah KC. Jember (Periode 2014-2015).

Bank syariah adalah bank yang menjalankan kegiatan usahanya berdasarkan prinsip islam, salah satunya dengan prinsip bagi hasil, baik dari segi penghimpunan dana maupun penyaluran dana. Pemberian bagi hasil yang diberikan bank syariah kepada nasabah salah satunya dengan menggunakan akad *mudharabah*. Seperti halnya pada Deposito Mudharabah, secara teori jumlah nisbah yang diberikan oleh bank kepada nasabah tergantung pada pendapatan bank. Nisbah bagi hasil antara nasabah dan bank, dan nominal deposito nasabah tergantung dengan jangka waktu deposito. Deposito BRI Syariah iB Merupakan produk yang dipersembahkan bagi nasabah yang memiliki keinginan untuk berinvestasi secara aman dan menguntungkan.

Rumusan masalah dalam skripsi ini adalah: a) bagaimana pengaruh perubahan jumlah Deposito *Mudharabah* terhadap nilai bagi hasil pada PT. Bank BRISyariah KC. Jember periode 2014-2015 ?, b) Seberapa besar pengaruh jumlah Deposito *Mudharabah* terhadap nilai bagi hasil pada PT. Bank BRI Syariah KC. Jember periode 2014-2015 ?

Tujuan penelitian ini dilakukan: a) untuk mengetahui perubahan jumlah Deposito *Mudharabah* berpengaruh terhadap nilai bagi hasil pada PT. Bank BRI Syariah KC. Jember periode 2014-2015, b) untuk mengetahui Seberapa besar pengaruh jumlah Deposito *Mudharabah* berpengaruh terhadap nilai bagi hasil pada PT. Bank BRI Syariah KC. Jember periode 2014-2015.

Penelitian ini menggunakan metode pendekatan kuantitatif dengan jenis penelitian *time series*. Adapun teknik analisis yang digunakan dalam penelitian ini ialah regresi linier sederhana, yaitu untuk mengetahui pengaruh dari satu variabel bebas terhadap satu variabel terikat. Dalam analisis regresi linier sederhana, ada 2 hal yang harus diperhatikan, yaitu: Koefisien Determinasi ( $R^2$ ) dan Uji t. Namun sebelum melakukan analisis regresi, terlebih dulu data harus memenuhi Uji Asumsi Klasik.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa perubahan jumlah Deposito *mudharabah* berpengaruh terhadap jumlah bagi hasil yang diberikan pada PT Bank BRISyariah KC. Jember. Diketahui a) bahwa variabel x (jumlah deposito mudharabah) berpengaruh terhadap variabel y (jumlah bagi hasil) dilihat dari hasil Uji t, b) dari uji t sudah diketahui bahwa ada pengaruh yang signifikan meskipun dengan tingkat pengaruh yang kecil yaitu hanya sebesar 34,5 %.

Kata Kunci : Deposito, *Mudharabah*, Bagi Hasil.